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感谢神让我们再一次有这样的聚集。首先，我想强调的是对于这个国度连接的异像，它所

包含的理论框架及实践发展的领域和范围，是非常博大精深并且有重要的现实意义和十分

长久的历史意义的。 

博大精深是因为它可以涵盖很多的内容，它的框架够大，它可用来连接所有神家的宝贝。

这是神所赐的异象。异像的领受是 1983 年，异像在正式的场合分享出来是在第一届北美

教会大陆事工使团的全国性大会上。那是在 2000年的夏天，新墨西哥州的阿伯克基市。

从最开始提出来直到今天，整个进程中很多的教会，事工，和领袖都渐渐连接到了一起。

现在我们看见国度连接的异像已经被广为接受。很多教会的领袖都开始在思考，如何教导

学习和实践开展国度连接的理念、模式、及内容。 

这里向大家简略分享一下，国度连接的异像在实践上还有三个秘诀。这算是一种前瞻性的

提示和提醒。因为如果这些方面把握不好，是会要出现状况、阻碍、和停滞的。 

第一个秘诀，即四个核心价值或核心理念：一是国度连接，二是成全圣徒，三是进入命定 

，四是得地为业。这是什么意思？我们解释一下，就是每一个人的热情，资源，和事奉的

投入你基本上不能调度他。你也无法供应他，你也不可能真正推动他。简言之，你我不是

他的主。上帝是他的主。在事奉神的事情上没有人可以真正做任何一个人的老板。只有神

可以做我们每个人的主。只有上帝能够激发、启动、兴起、使用、及最终建树一个事奉神

的人的热情，资源，和奉献。 

在事奉神的事情上，我们最大的问题、难处、和苦恼是，我们什么都没有，什么都不是，

什么都不能，即便你有很多的恩赐或资源。所以耶稣说，离了我，你们就不能做什么。

(约翰福音 15:5) 对于一个有经历的事奉神的人来说，耶稣说的话是千真万确的！ 

但是当我们紧紧地与神联结的时候，事情就不同了。出于神的事情，神会负责任。出于人

的事情人没有办法负终极的责任，因为这是人做不到的。所以，一旦我们紧紧连于葡萄树

则神就会因着我们，也是藉着我们发起和兴起祂心意中的事情。这就是所谓的神的事工。



祂既然发起和兴起了祂自己关心的事工，祂就会调度万事，会将不同的同工，资源，机会

带到我们的面前。这就意味着在神心意中祂为我们开启了所需要连接的人和事，并且这样

的连接十分容易。(但最开始和在整个的过程当中是相当艰难的)。所以，如果我们做事工

是以这样的一种方式和途径，那么所有的观念、架构、和模式都必须彻底的改变。我们要

问，神让我们连接这些人和事的目的是什么？方向是什么？模式是什么？步骤是什么？神

让我们去连接的目的首先是去服事他人，即服事圣徒，而不是我们自己。这跟我们人本能

和自然的想法是完全相反的。我们通常的想法和做法是，我们必须首先被供应，被服事，

被满足。但神的心意是恰恰相反。我们需要先成全他人。因着他人圣徒被供应和被服事，

以至于他被成全。当他被成全的时候，我们才会被成全。而他就会被神兴起，被神所托付

和使用。这时候我们就要调度一切所有的，来支持他，帮助他，服事他，让他有可能进入

他的命定，并因着进入命定而让他可以为神的国来得地为业。这就是我经常所表述的四个

理念：国度连接是为了成全圣徒，成全圣徒是为了使他进入命定。进入命定是为了他可以

在神的旨意中得地为业。 

这个秘诀的结果就是，各地的教会、事工、和领袖在局部和整体上将会在圣灵的带领下以

复合式网络的自发性增长来全方位及大规模地改变中国教会的发展格局，从而产生爆炸性

的教会历史性发展。这个展望与著名华人社会学家杨风岗教授对于中国教会发展的推论和

预测是有类似的结论的。 

第二个的秘诀，即明白神的旨意。这个题目我已经讲了二十多年了，很多人也听过。所以

我在这里没打算要特别的分享。但是我希望提示大家的是，因着国度连接的一二三异像是

一个集大成的动态并带有复活大能的机体和体系，则如果我们不明白神的旨意，不能分辨

神带领、工作、和行事的指纹，最终我们将会陷入一筹莫展、无所适从的尴尬和苦境。但

如果学习和掌握了这个秘诀，则不必担心。神一定会把我们带到在祂的旨意中要我们去的

地步。所以，介入或承担任何的事工必须首先立定心志，要明白和遵行神在始终并在其中

的旨意。凡事一定要神亲自显明是出于神的主权并与我同在，出于神的托付并与我同在，

出于神的带领并与我同在，才真正可以与这人或那事连接。我们若有这样一个严谨的防卫

系统就比较难以发生人为的或任性的错误。因为神带我们到哪一步我们就跟到哪一步，而



这样的跟随永活的上帝十有八九是不会出现错误的，至少不会出现大错。因为我们永远是

神的仆人，神永远是在我们的前面。 

第三个秘诀，即神动，我才动。神不动，我永远不动。在约翰福音里，耶稣透露了一个祂

行事的秘诀：祂是看见天父做的事情之后，才照着天父的意思来做(约翰福音 5:19-20)。

我把这个秘诀称之为，神动我才动，神不动我不动。问题是，这是耶稣的行事法则。祂是

上帝的独生子。但这个秘诀在我们这些有限的人身上能够行得通吗?  

我在这个属灵行事的秘诀上默默的独自操练已经整整有四十年了。这是一条真实可以走通

的属灵道路。作为我们活在时空限制当中的人来说，这真是非常感恩的一件事，就像一首

诗歌里所唱的：“真神真是真神！”真神真的是有真理。天路真的是可以走得通的。 

总结一下以上的三个秘诀。用今天我们所熟悉的话来说，其实这就是上帝属天的大数据，

属天的神工智能，属天的互联网，是神属天的旨意跟人属地的事务的对接，是属天的落地

和接地气。我们这样说，不是要高抬世上的小学，而是要告诫弟兄姊妹们，我们不应该再

遥遥无期的软弱下去了。不要看重人过于看重神，不要爱世界。因为我们是有神的使命和

托付的人，而我们所敬奉的神是一位伟大的神，赐我们永生的神。 

自从 1983年看见这个异像，我们花了整整 35年才弄明白，原来我们所领受的国度连接的

奥秘和启示，就是今天的互联网思维。而互联网的思维改变了整个人类的生活方式及历史

方向。我们拭目以待，看神如何藉着这个国度连接的异像，将一个时代的圣徒带进祂自己

的荣耀里！ 

用以上的三个秘诀来配合一二三的国度连接异像，我的展望是，中国教会将整体、整齐、

和整全并训练有素地走向史无前例的发展，走向世界。而任何的政教关系紧张，教会经历

逼迫，形势变化无端都丝毫不能改变神为中国教会所定的发展方向和进程。 


